

Por exigencia y pedido formulado por legislador Luis Guerrero F.

## **Congreso profundizará investigaciones de probables fumigaciones tóxicas en la selva**

Después de visitar Tocache y Uchiza, y recibir las denuncias de autoridades y pobladores, el congresista Luis Guerrero, precisó que hay evidentes indicios que se habrían utilizado sustancias tóxicas, en la fumigación de plantaciones de coca, provocando la intoxicación de varias personas.

En ese sentido, el representante de PERÚ AHORA, exigió la conformación de una comisión investigadora del Parlamento, que recoja pruebas de las denuncias y las someta a una profunda investigación en un centro especializado el exterior, si es que no posible hacerlas en el país por su complejidad.

”Da la impresión que las autoridades del gobierno central, no les preocupa las imputaciones, menos la salud y la vida de la población que se ha visto afectada”, sostuvo Guerrero.

Guerrero Figueroa visitó la zona, conjuntamente con el director nacional de salud de la Cruz Roja Peruana, Carlos Vela; la alcaldesa del distrito de la Pólvora, Nancy Zamora; el representante del Defensor del Pueblo, Adolfo Ibarra; y representantes del gobierno regional y SENASA.

Del informe que dio el sector de Salud de la zona es que las 40 personas que fueron atendidas en e establecimiento de Tocache y Puerto Pizana.

De acuerdo a informes del Sector Salud, cerca de 40 personas fueron atendidas en establecimientos de Tocache y Puerto Pizarra con sintomatología de INTOXICACION química, que aún no determinada.

Lima ,18 de Marzo de 2005.

**PRENSA DEL DESPACHO DEL CONGRESISTA LUIS GUERRERO F.**